NOTICIAS

Las rondas celebraron las bodas de plata con el propósito de ser fiesta de interés regional

Con un gran éxito de público el Certamen de Rondas Navideñas de Torija celebró el pasado 27 de diciembre sus Bodas de Plata en la que fue una edición especial donde actuaron algunas de las rondas ganadoras en las ediciones pasadas, en total una decena y que culminó con una memorable actuación del cantautor José Antonio Alonso.

Los actos dieron comienzo en la iglesia parroquial donde tuvo lugar el pregón a cargo del presidente de la Fundación Siglo Futuro, Juan Garrido, que fue seguido de unas palabras del párroco Jesús Sánchez; del vicario de la Diócesis Sigüenza-Guadalajara, Agustín Buieda, v de la aicaldesa Asunción Heras, Luego, las diez rondas participantes interpretaron un villancico de la tierra al son de instrumentos tradicionales como la zambomba, la botella, la pandereta o la huesera, entre otros.

Rondas clásicas y tradicionales de nuestra provincia como son la de Lupiana, de Cifuentes, de Aldeanueva de Guadalajara, de Caspueñas, del Alamín, de Azuqueca de Henares, de Aranzueque, de Villaibilla (Madrid) estuvieron presentes en la cita torijana alas que se les unió el Grupo Albazor de Albalate de Zorita.

La fiesta no sólo se concentraba en la iglesia, sino que durante toda la jornada los visitantes tuvieron la oportunidad de degustar de forma gratuita migas, caldo y chorizos tradicionales elaborados por los propios vecinos. El certamen tuvo una segunda parte en el Polideportivo Municipal donde cada una de las rondas participantes tuvo la oportunidad de interpretar un tema libre tradicional del folklore provincial.

El evento no pasó desapercibido entre la élite política regional y provincial contando con la presencia del secretario regional del PSOE. Emiliano García-Page, que prometió en su condición de candidato a la presidencia de la Junta la declaración de Fiesta de Interés Turístico Regional para este certamen en caso de ser elegido presidente de la comunidad autónoma el próximo mes de mayo. No obstante, hay que recordar que el Certamen ya tiene el título de Fiesta de Interés Provincial desde 1999. El lìder socialista acudió a Torija acompañado del secretario provincial Pablo Bellido.

Tampoco se perdió el acontecimiento la presidenta de la Diputación de Guadalajara, Ana Guarinos, quien destacó la contribución que desde la Institución Provincial Ilevan a cabo para el mantenimiento de esta fiesta. Guarinos estuvo flanqueada por el vicepresidente Lorenzo Robisco; el diputado delegado de Turismo, Jesús Parra; los diputados provinciales José Ángel Parra y Alberto Domínguez; la diputada regional Adela de la Torre, y la senadora Ana González, entre otras autoridades.

El Certamen de Rondas Tradicionales Navideñas de Torija está organizado por el Ayuntamiento y la Asociación Cultural Barbacana.

















